

## Sommerferienprogramm der Jugendhilfestation Bederkesa-Schiffdorf

Sportlich ging es zu beim diesjährigen Ferienprogramm der Jugendhilfestation Bederkesa-Schiffdorf: Das hochsommerliche Wetter machte eine Vielzahl an Outdoor-Aktivitäten möglich, und rund 30 Jungen und Mädchen zwischen sechs und 15 Jahren aus dem Bereich Flexible Hilfen und der Tagesgruppe haben teilgenommen. Der Startschuss fiel Mitte Juli zu einer ausgedehnten Tour in und um Bederkesa. Ausgestattet mit Geocaching-Geräten mussten Verstecke ausfindig gemacht und Rätsel gelöst werden. Zwei Tage später trafen sich die jüngeren Kinder zu einem Spiel- und Sporttag auf dem Gelände des Paritätischen Jugendhilfe- und Beratungszentrum Beers (PaJuBB) in Bederkesa; wo sie an elf Stationen ihr Geschick und ihre Treffsicherheit beweisen konnten.

Nach so viel Bewegung gönnten sich die TeilnehmerInnen eine Woche später Köstlichkeiten vom Grill und luden dazu auch Eltern und Verwandte ein. Doch ganz ohne Sport ging es auch hier nicht: Trotz teilweise tropischer Temperaturen sausten Kettcars übers Gelände und schwirrten Pfeile vom Bogenschießen durch die Luft.

Eine mittlerweile feste Instanz ist das jährliche Reiten auf der Anlage in Ankelohe geworden, das in diesem Jahr Ende Juli stattfand. Hier waren Mut und Verantwortung der Kinder gefragt – denn nicht jeder hat bereits auf einem Pferd



gesessen oder eine andere Person auf einem Pferd geführt... Schon zwei Tage später ging es ins benachbarte Otterndorf. Auf dem Programm stand

Fußballgolf – absolut empfehlenswert auf einer tollen Anlage, auf der auch nicht geübte Fußballer Spaß haben!

Abgerundet wurde das Ferienprogramm durch den Besuch des Natur- und Erlebnisparks in Bremervörde Anfang August und einen Kinobesuch in Bremerhaven.

Insgesamt durchweg gelungene Aktionen, bei denen Verantwortung gegenüber anderen und Rücksichtnahme im Fokus standen...

